

桜街道



桜 さくら
街 かい
道 どう

ぐんぐん ぐんぐん 育 そだ つ

ね ね
が が
い い
書 か
日 ひ
々 々

桜街道

阿太小学校では、入学してから卒業するまでの間に、桜の苗木を植える行事がありました。

桜が植えられた道は、「**桜街道**」と呼ばれ、毎年きれいな桜が咲きます。

一人一本植えた苗木に、「**きれいに咲くように**」や「**学校の先生になりたい**」など、夢や木への思いを書いたプレートをつけます。



なぜ桜を植えなくなった？



2016年を最後に、桜を植えるイベントが終わりました。なぜやっていないかということ、最後に植えたときの桜と、西吉野小学校が植えた桜が近いので植えるところがなくなったからです。

でも桜は、春になるときれいに咲いています。この上の看板の画像は、最後植えたときにみんなが集まって、取った写真です。



感想

僕は家の近くにある桜街道について詳しく調べることで、もっと桜街道のことが好きになりました。

僕は、1年生のときに桜の苗木を植えました。植えたとき僕は、とても達成感がすごくありました。一緒に植えた高学年とはすごく気持ちが一つになったと思います。僕は桜にきれいに咲いてほしいと思い来年に行くときれいに咲いていました。きれいに咲いていて、僕は感動しました。

桜街道には春になると桜がきれいに咲きます。この桜を色々な人に見てほしいです。

作者：U.H.

